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南京航空航天大学 

将军路校区管理委员会文件 

 
专题〔2022〕14 号 

  

将军路校区工作例会会议纪要 

 

2022 年 10 月 5 日，将军路校区管委会在行政楼 300 会

议室组织召开将军路校区工作例会，会议由校区管委会主任

闾浩主持。 

一、会议议题 

序号 议题 

1 通报校园非机动车专项整治工作推进情况 

2 
各部门交流 9月工作要点和 10月工作计划及相关工

作协调 

3 通报近期校园巡查情况 

4 近期工作交流协调 

二、会议内容 

1.会议听取了保卫处关于校园非机动车专项整治工作

推进情况的汇报。保卫处从校园非机动车管理政策及历史由

来、校区目前非机动车现状、现有整治措施和后期管理方案

四方面进行了通报。会议强调，校区目前非机动车数量激增、
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管理形势严峻，责成保卫处一是要加快校区新交通管理方案

的论证完善，二是在新方案出台前，须持续推进综合整治措

施的实施，三是要充分考虑新方案出台后产生的新风险新矛

盾；同时也希望驻区各单位群策群力，加强学生的教育引导，

形成治理合力。 

2.会议交流了 9 月工作要点和 10 月工作计划，并就校

区疫情防控、校庆系列活动等工作进行现场协调。 

针对校区疫情防控工作，会议指出，驻区各单位一是要

强化国庆节后及零星返校学生返校前的信息核查和返校后

的健康监测，把好学生进校的审批关卡；二是要进一步严格

落实单位师生的常态化核酸抽检工作，务必保证每天抽检率

不低于 20%；三是要强化重点人群的排查与管理工作，重点

关注新疆、西藏等重点地区及境外返校师生。 

针对校庆系列活动，校团委和学生处汇报了需要协调的

事项。会议强调，一是举办大型活动要提前履行审批手续，

并做好安全稳定工作；二是重点关注党的二十大和我校 70

周年校庆期间学生思想动态，做好舆情管控工作。 

保卫处通报了 9 月校园警情，将军路校区共发生 11 起

电信网络诈骗案，涉案金额总计 211391 元。 

3.校区管委会党政办通报了校园巡查情况，前期发现的

设施设备破损、绿化带垃圾清理不及时、非机动车违停等问

题已通报相关单位整改。会议指出，校区的平稳运行离不开

驻区各单位的共同参与，希望驻区各单位增强主体意识，发

现校区内存在的问题，及时沟通反馈，主动积极推动解决。 
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4.会议交流协调了近期工作。会议指出，创新工场项目

已近尾声，基建处需督促施工单位，及时修复施工破坏的绿

化和路灯，保卫处需提前规划东区小北门重新开放事宜；6

号教学楼外墙出新已经完成、内部改造也在紧锣密鼓进行，

信息化处、教务处、校区管委会等相关单位需及时跟进后续

相关工作。 

  

出席人员：邬沛雄  闾  浩  庞依达  王亚彤  张  跃   

沈伯秀  周栋栋  周  焱  王兴虎  周  聚  

侯贵菊  陈  峰  张瀚文  徐艳惠  关天茹 

吴炫珊  余金芬  黄超峰  周俐霞  李  丽 

朱永武  肖秋莹  李福平  张继斌  李业芳 

袁  航  徐  乾   

列席人员：刘斐文  季  娟  彭  恬  鲁  悦  卢  逸 

郭  清  刘  旭  丁  亚  吕勉哉  谢  茜 

谢  健  曹运星  付  亮  于  荣 

等驻区单位办公室人员列席第一议题 

记录人员：李东廷 

将军路校区管委会 

2022 年 10 月 5日 

 


